

Recherche, santé et patrimoine : un livre inédit sur Roscoff

Roscoff - 07 Juillet 2014

écouter



Facebook

Twitter

Google+

Achetez votre journal numérique

En Bretagne, le patrimoine lié à la science et à la santé demeure encore largement méconnu. Peu étudié, perçu comme trop récent, trop technique ou peu spectaculaire, il est éclipsé par un patrimoine plus classique et plus familier, églises, chapelles et châteaux. « **Pourtant, la région est riche d'éléments étonnants et originaux qui, apparus aux XIX^e et XX^e siècles, éclairent les liens qui existent entre les mentalités, l'aménagement du territoire, les découvertes scientifiques, les maladies, l'architecture ou encore la création artistique.** », affirme Valérie Guesnier, docteur en sciences, créatrice et animatrice de l'association HeSCO (Héritage scientifique et culturel de l'Ouest).

Mise en avant

La Saint-Politaine conduit, depuis plusieurs années, un important travail de recherche et d'actions de valorisation. À l'international, Roscoff compte, depuis longtemps, parmi les territoires innovants en matière de santé et de recherche scientifique. Et aujourd'hui encore, avec la Station biologique mondialement réputée ou ManRos-Thérapeutics qui tisse son avenir à l'hôtel de recherche de Perharidy. Valérie Guesnier, aidée de Christel Drouard, dresse un bilan inédit de ces connaissances et de découvertes récentes. Son ouvrage intitulé *Recherche, santé et patrimoine à Roscoff* s'attarde sur les chercheurs, médecins, architectes, artistes, philanthropes, célèbres ou oeuvrant dans l'ombre, qui ont contribué à façonner l'identité de ce territoire et laissé ce patrimoine méconnu.